



■ VILLAMAYOR

El Ayuntamiento y la Universidad renuevan los servicios odontológicos para niños

La Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de Villamayor han firmado un nuevo convenio de colaboración para la prestación de servicios odontológicos, que tiene una duración de 3 años y supone la reanudación de los servicios de la Universidad. Los servicios van dirigidos a niños y niñas de 6 a 14 años con tratamientos gratuitos como revisiones dentales, limpieza y fluroación, selladores y obturadores en primeros molares definitivos. | EÑE